

## Prise de fonction nouvelle équipe

- Saluer les sortants
- Faire le bilan de la gestion
- Afficher les grandes orientations de la nouvelle équipe
- Présenter les nouveaux dirigeants.

Chers membres du FSE du collège de l'Astarac,

Je suis honorée de m'adresser à vous aujourd'hui, en tant que nouvelle présidente de notre belle association. Avant de revenir sur les gros temps forts de l'année 2023, je voulais vous remercier pour la confiance que vous m'avez accordée à travers votre vote. Consciente la responsabilité qui m'incombe, je mettrai tout en œuvre pour répondre aux attentes de l'association ainsi que celles de la communauté éducative à laquelle elle est intrinsèquement liée.

Notre association est forte de ses membres et de ses propositions. Je suis convaincue que l'année 2024 s'inscrira dans la même dynamique que celle que nous avons vécue ensemble.

Pour commencer, je voudrais saluer le départ de notre secrétaire dévoué Pierre St Germain. Sa mutation professionnelle sur le poste en Lettres au collège de Marciac nous a tous émus. Nous lui souhaitons de beaux projets à réaliser au sein de sa nouvelle équipe. Nicolas Asperti, professeur émérite de mathématiques assurera désormais la fonction de secrétaire du bureau du FSE. Nous le remercions pour cette charge. Nous pouvons l'applaudir.

Comme je le disais, l'année 2023 a connu de gros temps forts, à commencer par les voyages scolaires